

"Nous financerons plus généreusement des services consultatifs et l'assistance technique dans le domaine des pêches et des océans ainsi que des activités de formation à court et à long terme qui se dérouleront au Canada et dans la région même", a déclaré M. Clark.

Devant la Conférence post-ministérielle annuelle de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN) et les ministres des Affaires étrangères des pays du Dialogue, M. Clark a précisé que le Canada s'intéressait de plus en plus au Pacifique Sud, ses intérêts envers la région Asie-Pacifique étant d'ailleurs plus vastes.

"Nous sommes conscients que la coopération régionale a joué un rôle important dans la promotion de la stabilité et de la croissance économique dans le Pacifique Sud", a-t-il ajouté. "C'est pourquoi le Canada a décidé d'élargir la coopération avec les pays de cette partie du globe, aux chapitres du développement des pêches et de la gestion des ressources marines. Les bénéficiaires seront des organisations régionales, dont Forum Fisheries Agency, l'Université du Sud-Pacifique, le Bureau de coopération économique du Pacifique Sud et le Comité pour la coordination de la prospection off-shore dans le Pacifique Sud."

Le Ministre a conclu en disant que l'objectif ultime de cette initiative consiste à rehausser les capacités de tous les pays du Pacifique Sud afin qu'ils puissent mettre en valeur, gérer et exploiter leurs ressources marines de façon qu'elles assurent des avantages économiques maximums dès maintenant.